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Landratsamt Meißen 

Landrat Hr. Steinbach 
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Riesa, 23.09.2015 

 

Änderungsantrag zur Drucksachennummer 15/6/0193 

 

Sehr geehrter Herr Steinbach, 

die Fraktion DIE LINKE stellt folgenden Änderungsantrag zur Abstimmung: 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Kreistag stimmt den Geschäftskreisen für die Beigeordneten wie folgt zu und ordnet 

den Geschäftskreisen folgende Dezernate zu: 

 

1. Geschäftskreis Soziales mit der Zuordnung Dezernat Soziales  

2. Geschäftskreis Technik mit der Zuordnung Dezernat Technik  

3. Dezernat Verwaltung bleibt erhalten und die Stelle des Dezernenten wird 

ausgeschrieben  

4. Dezernat Arbeit und Bildung bleibt erhalten und die Stelle des Dezernenten wird 

zu gegebener Zeit ausgeschrieben 

 

 

Begründung:  

In der aktuellen Struktur haben wir die Situation, dass 4 Dezernate bestehen, deren 

Dezernenten in 3 Fällen gleichzeitig Beigeordneten sind.  

Wir haben die im Jahr 2012 durch den Sächsischen Rechnungshof erarbeiteten 

Analysen zu optimalen Strukturen der Landkreise mit großem Interesse verfolgt und es 
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als sehr positiv bewertet, dass im Ergebnis dessen die vorhandene Struktur im 

Landkreis als beispielhaft und damit als Modell für andere Landkreise bewertet wurde. 

An diesem 4-Säulen-Modell möchten wir gern festhalten, da es sich bewährt hat. 

 

Vor dem Hintergrund der aktuellen zusätzlichen Aufgaben durch die Asylsuchenden 

erscheint es auch nicht förderlich, vorhandene funktionierende Strukturen derzeit in 

Frage zu stellen. 

 

Nach Vorabinformationen sollten die einzelnen Geschäftsbereiche nunmehr 

zusammengefasst werden. Ein  geändertes Organigramm liegt uns bis dato leider nicht 

vor. Somit können wir nicht einschätzen, welche Auswirkungen der von der Verwaltung 

vorgelegte Beschluss haben könnte.  

 

Wir sehen in einer möglichen Zusammenfassung der Geschäftsbereiche keine  

Notwendigkeit und befürchten, dass die Aufgabefelder zu groß gefasst werden könnten.  

 

Da wir um die Eilbedürftigkeit eines Beschlusses für die Festlegung der 

Geschäftsbereiche der Beigeordneten wissen, bringen wir unseren konkretisierten 

Änderungsantrag ein. 

 

 
Bärbel Heym    
Fraktionsvorsitzende   
 


